

Bürgerversammlung des 17. Stadtbezirks am 04.07.2019

Betreff - Antrag

Erhalt des General-Kalb-Wegs weiterhin als Fußgänger- und Fahrradweg

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Der ADFC sowie der Radentscheid haben Interesse daran den die Siedlung am Perlacher Forst durchschneidenden General-Kalb-Weg im Rahmen des Ausbaus der Radschnellstrecken in eine Radschnellstrecke umzuwandeln. Dieser Weg dient sowohl den BewohnerInnen und mit dem ÖPNV an- bzw. abfahrenden MitarbeiterInnen des an der Lincolnstraße gelegenen Alten- und Pflegeheims "Am Föhrenpark" als Weg zur S-Bahnhaltestelle "Fasangarten" sowie um zum Nahversorger zu gelangen. Auch die Schüler der in unmittelbarer Nähe neben dem General-Kalb-Weg gelegenen Schule nutzen den Weg um ins Schulgebäude zu gelangen, da die Eingänge vom General-Kalb-Weg abgehen. Des Weiteren nutzen sowohl Besucher des Friedhofs und auch die AnwohnerInnen der Siedlung am Perlacher Forst den Weg um mit ihren Kindern oder/und Hunden dort spazieren zu gehen. Ich bitte um Unterstützung für diesen Antrag.

Raum für Vermerke des Direktoriums

 ohne Gegenstimme angenommen mit Mehrheit angenommen ohne Gegenstimme abgelehnt mit Mehrheit abgelehnt